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あの質問 どうなった？
　議員の質問・提言に答える町執行部、その答弁がその後

どうなったのか、どう町政に反映させているのか、対応を

追跡しました。

一般質問は、行財政全般にわたって執行
機関に疑問点をただし、説明を求めたり
所信を問いただすものです。

●令和２年６月定例会 ● 一般質問

遠藤 浩 議員

　避難所での感染症予防のため、エリアを区画す

る資材を購入し備えている行政もあるようです

が、当町の対応策を伺います。

避難所の感染症対策は

　滞在スペースにはワンタッチパーテーショ

ン及びプライベートルームを設置し、通路は

できる限り通行者がすれ違わないよう配慮し

ます。

ワンタッチパーテーションで対応

門馬 巧 ●元町長　故 松本一郎氏顕彰碑

建立について

畑中 大子 ●双葉郡に保健所を設置すること

について

●インフルエンザワクチンを全世

代無料化について

●街路灯・防犯カメラの設置で学

園近接道路の安全確保について

遠藤 浩 ●防災用品備蓄の分散について

●「子ども会」活動の再開につい

て

小磯 利雄 ●道の駅について

●総務省資料及び本町の年間所得

について

阿部 憲一 ●前町長の証言のことについて

●避難者の経済負担について

５人の議員が

町政を問う

　日本赤十字から寄付いただいたワンタッチ

パーテーション21張に加えて35張を追加購入

し、津波避難訓練ならびに新型コロナウイル

ス感染症対策に基づく避難訓練を実施しまし

た。

追加購入し避難訓練を実施しました

避難所設営訓練（中央体育館）
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一

般

質

問

門
もん

馬
ま

 巧
たくみ

 議員

　
故 

松
本
一
郎
氏
は
、

広
野
町
議
会
議
員
、
第
６

代
広
野
町
長
と
し
て
本
町

の
発
展
に
尽
力
を
賜
り
ま

し
た
。

　
幼
稚
園
舎
建
築
を
始
め
、

中
央
台
住
宅
地
造
成
・
公

民
館
・
福
祉
セ
ン
タ
ー
・

広
野
工
業
団
地
造
成
・
町

内
各
地
域
圃
場
整
備
・
小

学
校
校
舎
・
保
育
所
・
学

校
給
食
共
同
調
理
場
新
築

工
事
等
、
数
々
の
公
共
施

設
の
整
備
を
成
し
遂
げ
る

と
と
も
に
、
町
民
等
の
雇

用
の
場
の
確
保
、
住
宅
団

地
整
備
等
本
町
の
発
展
に

大
き
く
寄
与
す
る
政
策
を

次
々
と
打
ち
出
さ
れ
ま
し

た
。

　
顕
彰
碑
の
建
立
に
よ
り

故 

松
本
一
郎
氏
の
功
徳

を
後
世
に
伝
承
し
、
第
２

次
復
興
創
生
へ
の
み
ち
し

る
べ
と
し
て
本
事
業
を
成

し
遂
げ
る
こ
と
が
で
き
な

い
か
伺
い
ま
す
。

門
馬

　
故 

松
本
一
郎
氏
は
、

町
議
会
議
員
並
び
に
町
長

と
し
て
、
た
だ
一
筋
に
町

政
に
献
身
さ
れ
、
一
農
山

村
に
過
ぎ
な
か
っ
た
広
野

町
に
今
日
の
発
展
を
も
た

ら
し
た
功
労
者
で
す
。

　
地
方
自
治
の
振
興
と
発

展
に
寄
与
さ
れ
た
数
々
の

功
績
が
認
め
ら
れ
、
勲
五

等
双
光
旭
日
章
の
栄
誉
に

輝
い
た
こ
と
は
、
町
の
誇

り
で
す
。

　
顕
彰
碑
建
立
に
つ
い
て

は
、
広
く
町
民
の
理
解
と

総
意
を
基
に
建
立
さ
れ
る

べ
き
も
の
と
捉
え
て
お
り

ま
す
。

　
東
日
本
大
震
災
、
福
島

第
一
原
子
力
発
電
所
事
故

か
ら
の
復
興
創
生
は
道
半

ば
の
現
況
に
あ
り
ま
す
。

　
ご
進
言
さ
れ
た
こ
と
を

重
く
受
け
止
め
、
顕
彰
碑

建
立
に
つ
い
て
慎
重
に
対

応
し
て
い
き
ま
す
。

町
長

顕
彰
碑
建
立

故 

松
本
一
郎
氏
の
功
績
伝
承
を

町
長
／
慎
重
に
対
応
し
て
い
く

大和田清之助氏の顕彰碑（公民館前）


